

## **speedikon FM AG erhält Förderung der Hessischen Staatskanzlei für wegweisendes Chat4BI-Projekt**

*Die speedikon FM AG erhält eine Förderung von der Hessischen Staatskanzlei für ihr Projekt „Chat4BI“, einen Chatbot für die sichere Nutzung künstlicher Intelligenz in Unternehmen. In Zusammenarbeit mit der KI-Beratungsfirma Innomatik sollen Prototypen entwickelt werden, die es Nutzern ermöglichen, per natürlicher Sprache auf Unternehmensdaten zuzugreifen. Das Vorhaben zielt darauf ab, neue Standards in der Integration von künstlicher Intelligenz zu setzen.*



**X**



**Bensheim, 11. Dezember 2023** – Der Software-Anbieter speedikon FM AG gibt bekannt, dass sein Projekt „Chat4BI – Chatbot für die Unternehmensintelligenz“ von der Hessischen Staatskanzlei als förderwürdig eingestuft wurde. Das Vorhaben wird als erstes Projekt an der Bergstraße im Rahmen der Förderung Distr@L des Ressorts Digitales Hessen unterstützt. Ziel ist es, sichere und zuverlässige Einsatzmöglichkeiten für künstliche Intelligenz in Form eines Chatbots für sensible Unternehmensdaten zu identifizieren.

In Kooperation mit dem erfahrenen Team der KI-Beratungsfirma Innomatik plant die speedikon FM AG im kommenden Jahr die Entwicklung gemeinsamer Prototypen. Ziel ist es, dass Nutzer zukünftig per natürlicher Spracheingabe auf Datenbankinformationen zugreifen können. Ein möglicher erster Prototyp könnte beispielsweise Anfragen hinsichtlich der Anzahl freier Arbeitsplätze in den einzelnen Etagen eines Bürogebäudes sein. Dieser Ansatz ermöglicht es den Nutzern, benötigte Informationen auf einfache und intuitive Weise abzurufen, wie sie es von bekannten Chat-Anwendungen gewohnt sind.

---

**Ansprechpartnerin**

Alexandra Kiourtsi  
Public Relations  
+49 6251 / 584 – 261  
[a.kiourtsi@speedikonfm.com](mailto:a.kiourtsi@speedikonfm.com)

**speedikon FM AG**

Berliner Ring 103  
D - 64625 Bensheim  
+49 6251 / 584 - 0  
[information@speedikonfm.com](mailto:information@speedikonfm.com)

„Mit der Unterstützung der Hessischen Staatskanzlei unter Distr@I gehen wir einen wichtigen Schritt in Richtung nicht nur einer sichereren, sondern auch einer effizienteren Nutzung von künstlicher Intelligenz in Unternehmen per natürlicher Sprache,“ so Adrian Merkel, Vorstandsvorsitzender der speedikon FM AG.

Die speedikon FM AG freut sich durch die bevorstehende Zusammenarbeit mit der Innomatik und das Chat4BI-Projekt neue Maßstäbe in der Integration von künstlicher Intelligenz in Unternehmen zu setzen.

### **speedikon FM AG**

Die speedikon FM AG ist ein innovatives Softwarehaus, spezialisiert auf die Digitalisierung der technischen/kaufmännischen Prozesse in Gebäuden, Rechenzentren und Industrieanlagen. Dazu bietet sie seit 1997 neben den Produkten, Lösungen und Technologien alle Dienstleistungen an, die Kunden in die Lage versetzen, ihre Geschäftsprozesse rund um die Assets smarter zu machen. Die Mitarbeiter von speedikon FM AG verfügen über umfangreiche Erfahrung im Umgang mit großen Datenmengen, komplexen Datenbanken und der Integration in bestehende Software- und Hardwarelösungen. [www.speedikonfm.com](http://www.speedikonfm.com)

### **Innomatik AG**

Die Innomatik AG mit Sitz in Bensheim ist eine führende KI-Beratungsfirma, die Unternehmen auf dem Weg der digitalen Transformation begleitet. Sie verfügt über umfassende Expertise in disruptiven Technologien wie VR, AR, Robotik und KI und bietet maßgeschneiderte Beratung und Schulungen, um Unternehmen in ihren digitalen Projekten erfolgreich zu unterstützen. [www.innomatik.com](http://www.innomatik.com)

---

#### **Ansprechpartnerin**

Alexandra Kiourtsi

Public Relations

+49 6251 / 584 – 261

[a.kiourtsi@speedikonfm.com](mailto:a.kiourtsi@speedikonfm.com)

#### **speedikon FM AG**

Berliner Ring 103

D - 64625 Bensheim

+49 6251 / 584 - 0

[information@speedikonfm.com](mailto:information@speedikonfm.com)